

*Viele schöne gemeinsame Jahre,  
nicht weinen, dass sie vergangen,  
sondern danken, dass sie gewesen.*

## WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem Vater, Schwiegervater, Grossvater und Urgrossvater

## **Rudolf Frey-Junker**

Besonders danken möchten wir allen, die ihm die letzte Ehre erwiesen haben und ihm mit Worten, Briefen, Karten, Blumen und Spenden Freundschaft bekundet haben.

Die grosse Anteilnahme hat uns tief berührt. Einen speziellen Dank geht an die Mitarbeiterinnen der Spitex Stäfa und die Ärzte und das Pflegepersonal im Spital Männedorf sowie an das Personal des Pflegeheimes «Drei Tannen» in Wald. Ebenso gilt unser Dank Frau Pfarrer Götte für ihre feinfühligte Abdankungsfeier.

Er hat seine letzte Ruhe auf dem Friedhof in Stäfa gefunden, wir werden ihn immer in bester Erinnerung behalten.

Stäfa, 19. Oktober 2017